



確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

歯みがき教室

11月8日に、2年生を対象とした歯みがき教室が行われました。学校歯科医の中西以穂先生から、歯と口腔に関する学習をしました。正しい歯の磨き方の指導もしてもらいました。



第2回防災訓練

11月19日(月)に予告なしの防災訓練を実施しました。しかも市の緊急地震速報の発報テストと連動して行いました。

生徒たちは緊張した雰囲気の中、冷静に反応し避難することができました。



赤ちゃんふれあい体験

11月2日(金)、いのちの授業の2回目として、赤ちゃんふれあい体験を実施しました。当日は20名の幼児とお母さんに来ていただき、3年生が緊張しながら赤ちゃんたちと遊びました。慣れてくると体育館いっぱいに赤ちゃんと遊ぶ3年生の様子が見られました。



いのちの学習「性と自立」 3年生

11月27日、いのちの授業の3回目として、長野県から「性と自尊感情」教育研究会代表の竹内未希代先生にお越しいただいて、「性と自立」について、お話をいただきました。

「性的自立」に大切なことは、「体と心の変化についてよく知る。」「体と心の変化を受け入れる。」「『性』のプライバシーを守る。」「男女が対等になるよう行動する。」ということ、先生ご自身の教職経験の中からわかりやすく、熱く講演していただきました。



県駅伝大会 よく頑張ったぞ！男子駅伝部

11月18日(日)、伊勢度会の予選を勝ち抜いて、県大会の出場を勝ち取った男子駅伝部が晴れの県大会の舞台に立ちました。結果は48校中18位と大健闘しました。



≪PTA文教部「保護者と教職員の語る会」

フラワーアレンジメント≫12月6日

PTA文教部の主催で講師にいさみ花店 伊藤昌子様を迎え、フラワーアレンジメント教室が開催されました。参加された皆さんは楽しい会話を楽しみながら、クリスマスの時期にぴったりの作品を仕上げました。





働くことに生きがいを！

11月27日から29日までの3日間、2年生は職場体験学習で13の事業所に分かれて、体験活動を行いました。それぞれの事業所で働くことの厳しさを学んだことと思います。

お世話になった事業所（順不同）

- スギ薬局伊勢小俣店
- ファミリーマート伊勢豊浜町店
- ミニストップ伊勢小俣店
- 和順幼稚園
- パセプション
- 暁の星こども園
- 小俣幼稚園
- ワンラブ バローミタス伊勢店
- 旬菜食健ひな野伊勢店
- 株マシヤ
- あけぼの園
- へんばや商店宮川店
- 伊勢おかき本舗



校内駅伝・マラソン大会

12月18日（土）、校内駅伝大会、マラソン大会が開催されました。12月に入ってから早朝練習にしっかり取り組んだ結果、全員最後まで完走しました。PTA役員、保護者の皆様、寒い中、ご協力と熱い応援、本当にありがとうございました。



ご協力ありがとうございました。



駅伝の部

総合優勝	3B	1:06:22			
準優勝	3A	1:07:54	第3位	1A	1:08:35
区間賞	1区	3B 藤原理希	2区	2A 森田姫加※	
	3区	3A 石橋利久※	4区	2A 佐々木悠花◎	
	5区	1B 中辻鼓太郎	6区	2A 辻井麻矢	
	7区	1A 中辻健斗	※は2年連続区間賞		

マラソンの部

男子 辻井悠都（3B） 女子 岡村紗希（2A）2連覇

《 1月の行事予定 》

- 7日（月） 休み明け集会、学活（給食なし）
- 8日（火） 1限テスト勉強、2～6限3年実力テスト
1・2年休み明けテスト（給食開始）
- 10日（木） 専門委員会
- 12日（土） 伊度地区中学生バレーボール選手権
- 17日（木） 3年生学年末テスト（3年給食なし）
- 18日（金） 1・2年生実力テスト、3年生学年末テスト
- 19日（土） 豊浜西小公開日 音楽部演奏 13:45
- 25日（金） 皇學館高入試（3年生給食なし）
- 28日（月） 伊勢学園高校入試（3年生給食なし）
- 29日（火） 三重高入試（3年生給食なし）

皆さん、よいお年をお迎えください。

（冬休み前の集会でお話したことです。）

今、目の前の山の頂上に登るとします。自分のペースでよいから頑張って歩いて、頂上まで行くのと、リフトに乗って頂上に行く方法があるとすれば、皆さんはどちらを選びますか。人間は楽な方を選ぶこともあるでしょう。では、どちらの方法が、自分のためになると思いますか。こう聞けば、ほとんどの人が「自分で登る方」と答えるかもしれません。「大変な思いをして頂上にたどり着いたからこそ、その時の感動が大きい。」とか、「努力して到達したことは必ず自分のためになる。」という理由から。時には楽をしたいと思うこともあるかもしれません。人間ですから駄目だとはいいません。だったら、頑張って努力する場面を少しずつ増やしていったらどうでしょう。そうやって頑張って努力した人が、また、現在、努力している人が本物の輝きを得ることができるかもしれません。この1年を振り返り、自分がどうだったかを思い返し、来年に向けて、本物の輝きを増やしていきましょう。